



BOLETÍN SOBRE OTRO TRIUNFO DE LAS ARMAS INDEPENDIENTES \*

El señor comandante de la parte occidental de Nueva Galicia, brigadier don José María Vargas, con fecha 23 del próximo pasado julio me participa la gloriosa acción que dio al teniente coronel don Manuel Enriquez con la tropa destinada a atacar una partida enemiga, situada y parapetada en Alzazeca, inmediaciones de Zapotlán el Grande, cuyo resultado fue derrotar completamente a los enemigos, de los que sólo escaparon muy pocos a favor de sus buenos caballos, quedando 72 muertos en el campo de batalla y 85 prisioneros, incluso el comandante, los que fueron pasados por las armas, tomándoseles 103 fusiles, 94 sables, 16 lanzas, 120 caballos ensillados, todo el parque y demás cargamento. Lo que se participa al público para su inteligencia y satisfacción.

Cuartel General en Taretan, agosto 8 de 1814. Dr. Cos.